



## Kate Middleton Tampil Memukau dengan Balutan Putih Saat Kembali ke Sorotan Publik

### Description

Pertama: Pengenalan Kembali Catherine, Putri Wales

Pada hari Sabtu pagi, Catherine, Putri Wales, muncul kembali ke panggung publik untuk pertama kalinya sejak mengumumkan diagnosis kanker tahun lalu dengan cara yang selalu khas, bergabung dengan anggota keluarga kerajaan lainnya di balkon Buckingham Palace untuk tradisi penutup parade ulang tahun Raja Charles. Dalam penampilannya, Catherine memakai gaun putih sepanjang lutut dari Jenny Packham dengan pinggang bergaris hitam-putih dan pita manis di leher, lengkap dengan topi dari Phillip Treacy yang dikenakan dengan sudut yang pas.

Kedua: Sebuah Penampilan Harmonis dari Keluarga Kerajaan

Tema nautis juga terlihat pada gaun warna biru gelap dengan kerah pelaut dan hiasan putih yang dipakai oleh Putri Charlotte (yang juga memakai sepatu putih yang senada dengan ibunya), bersama dengan setelan biru gelap dengan dua baris tombol emas, kemeja putih, dan dasi biru cerah dari Pangeran George dan Louis, semuanya menciptakan trio Union Jack dengan seragam militer merah terang William yang sejajar dengan Charles dan Pangeran Edward.

Ketiga: Kesadaran Image Bagi Putri Catherine

Catherine selalu peka terhadap perhatian yang dia dapat dengan apa yang dia pakai sebagai bagian dari keluarga yang tugasnya adalah menjadi simbol, bukan berbicara, dan peluang komunikasi yang tersembunyi di dalamnya. Dia telah menggunakan pakaian untuk menunjukkan keseimbangan yang rapi antara tradisi dan modernisasi sejak awal pernikahannya.

Keempat: Symbolisme Pilihan Pakaian Putri Catherine

Dalam kesempatan ini, Catherine memilih warna putih, yang sendiri memiliki makna yang kaya – awal yang baru, kelahiran kembali, pemurnian. Dia memilih Jenny Packham dan Phillip Treacy, kedua merek yang sering dia pakai sebelumnya, keduanya tiang dari industri mode Britania. Dan dia memilih gaun yang tampaknya telah di-recycle: pertama kali dipakai pada 2023 di Buckingham Palace sebelum

penobatan Raja Charles, dan sekarang diberi sedikit sentuhan baru.

Kelima: Kesiapan Putri Catherine untuk Tampil

Dalam situasi sulit ini, Catherine tampaknya sedang bersiap untuk kembali ke tugasnya dengan tindakan sederhana namun bermakna melalui penampilan dan pilihan pakaiannya yang bijaksana. Hal ini menunjukkan bahwa meskipun menghadapi tantangan, Catherine tetap fokus dan profesional dalam perannya sebagai anggota keluarga kerajaan yang harus selalu menjaga citra positif di mata publik.

## Ringkasan

Pada Sabtu pagi, Putri Catherine dari Wales kembali ke panggung publik untuk pertama kalinya sejak mengumumkan diagnosis kanker tahun lalu dengan tampil dalam balutan warna yang selaras, bergabung dengan keluarga kerajaan lainnya di balkon Istana Buckingham dalam tradisi parade ulang Raja Charles. Apakah Anda juga mengikuti perkembangan keluarga kerajaan ini? Bagaimana pendapat Anda tentang penampilan Putri Catherine kali ini? Berikan komentar dan bagikan pendapat Anda di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark